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cazo que tenha efeito o que lhe ponderei, para eu dali 
poder regular os transportes para esta Cidade. 

Fico esperando a rezolução de vm.t0 sobre este parti-
cular para o meu governo. D.s g.de a vm.ce. São Paulo 
a 11 de Junho de 1777 / / Martim Lopes Lobo de Salda-
nha / / 

Para o D.r Ouv.or de Parnagua Antonio Barboza 
de Mattos Coutinho 

Fui entregue do Sumario que vm.ce fes ao Cap.m Mor 
Antonio Tavares de Miranda, e todos os dias espero per 
este prezo para o remeter ao S.r Vice Rey, como o fis do 
referido Sumario. 

Na carta que diregi a vm.ce em 32 de Mayo remeti 
incerta a Portaria para tirar da Fazenda de Pitangui os 
pretos deque carecece, e a fazenda pudece dar, e como 
me persuado será vm.ce intregue dela, nada mais tenho 
q. dizer a este respeito, pelo ter ponderado na dita carta. 
Muito me satisfaço do depozito que vm.ce vai fazendo de 
farinhas, que todas nos hão de ser necessarias, e confio 
do Juis ordinário execute o que vm.ce lhe deixa ordenado 
a este respeito. 

Pela carta de vm.co de 14 de Mayo fico na certeza do 
incontro que teve com o Ajudante, seis Alferes e tres 
soldados, encarregados pelo S.r Marques Vice Rey, a tão 
importantes deligencias, e o dezejo que eles dem boa 
conta delas, para o que estimo vm.ce lhe dece o auxilio 
que me participa,' e estimarei mo faça, qualquer noticia 
que aquele Ajudante lhe comonicar. 

O S.r Marques Vice Rey, escreveo a vm.ce carta que 
eu lhe remeti, em que lhe ordenava auxiliace e acestice 
com o dr.° que fose. percizo ao Thenente Francisco Tei-
xeira de Carvalho, que daqui expedi para Santa Catheri-
na, depois me constou que naquela Ilha se sabia que este 
oficial ali tinha estado, e como o não pude avizar para 
que se acautelace, nem tenho tido noticia alguma dele, 
estou no mayor cuidado, doqual espero vm.ce me tire, 
partecipando me o que souber deste referido Tenente. 

Estimo vão continuando as conductas de far.n e de-
sejo que completas as providencias percizas na coretiba, 
vm.ce se recolha a Parnaguá com felicidade. 

Fico certo no que vm.ce me comonica na sua carta de 
27 de Mayo, aque nada tenho que responder mais doque 
aprovo as desposiçoins que vm.ce tem dado. 

Por carta que tive do S.1 Gen.al do Exercito, com que 
se conformou o S.r Marques Vice Rey, tomei a rezolução 
de fazer retroceder a gente que de Minas marchava para 
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o Sul, avizando aos Comandantes para que voltacem dos 
Pouzos onde estivecem a excessão de trezentos homens, 
que hão de ficar na V." das Lages p.u marcharem a onde 
os destinei. Pareceme tenho respondido as suas tres 
cartas comforme a angustia do tempo mo premite. D.n 

g.'1" a vm.ie. S. Paulo 12 de Junho de 1777 / / Martim 
Lopes Lobo de Saldanha / / P.S. Da copia da carta do 
Eleito Cap.m Mór para a Curetiba verá vm.ce a sua escu-
za, a resp.t0 daq.1 vm.ce informe p.a eu rezolver o que me 
parecer jus to ' / / 

Para o Sarg.t0 Mór Jose Galvão de França 
de Goaratinguetá 

A cònfuzão em que me tem metido o muito trabalho, 
e o Óbito do S.' Rey Dom Jozé o primeiro, me fes demo-
rar a resposta da carta de vm.ce do primeiro do corrente, 
oque agora faço remetendolhe a petição incluza despa-
chada. Da relação que vm.ce me remeteo com a leva 
de sold.os ficarão com praça todos, menos José Alvz, filho 
de outro por ser surdo, e foi escuzo. Fico certo na des-
peza que fizerão as duas recrutas, e para esta se pagar, 
o que deve ser, pela Junta da Real Fazenda, nella se deve 
requerer ligitimandose a referida, logo q. vm.ce asim o 
íaça o mandarei embolsar. Por ora poderá vm.ce sus-
pender a deligencia de recrutar mais nesa V.a, e seo ter-
mo. 

Como seo filho hé de tão tenrra Idade deixemolo 
criar mais que não faltará ocazião de se empregar no 
Real Servisso, eu me utilizaria para ele de vm.ce, a não 
mo embaraçar algúns motivos que vm.00 mesmo me tem 
reprezentado. 

Estimo muito que conformandose vm.ce com as mi-
nhas ordens a respeito da gente que tem vindo de Minas 
tenha padecido menos opressão esse Povo daq'. padeceo 
com as primeiras que por ahi passarão. Hé quanto por 
ora se me ofereçe dizer a vm.ce que D.s g.de. São Paulo 
14 de Junho dê  1777 / / Martim Lopes Lobo de Salda-
nha / / 

Para o Ajudante Manoel da Sylva Neves, 
de Goaratinguetá 

Entregou o Sargento Ignacio Machado Jacome, e 
Brás Esteves prezo, e a Francisco da Costa solto, ambos 
Auxiliares do Cap.,n Ant.° Pereyra Leyte, e foi escuzo Jo-
zê, filho de Salvador Furtado Pinto, por ter só treze an-
nos, devendo recomendar a vm.ce com o mayor cuidado, 


